

KATA PENGANTAR

Pertama-tama penulis mengucapkan puji syukur dan terimakasih kehadiran Tuhan Yang Maha Esa yang selalu memberikan rahmat-Nya, sehingga Tesis ini dapat diselesaikan dengan baik. Tesis ini bertujuan untuk memenuhi sebagian besar persyaratan mendapatkan gelar Magister Pendidikan pada Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan.

Tesis ini berjudul **“Hubungan Antara Kepuasan Kerja dan Komitmen Organisasi dengan Keinginan Pindah Guru Studi Kasus Pada SMP Negeri di Kecamatan Pantai Labu Kabupaten Deli Serdang”**. Meskipun dalam proses penulisan banyak memenuhi hambatan dan rintangan namun dengan usaha maksimal yang dilakukan penulis serta bantuan dari berbagai pihak, akhirnya tesis ini dapat diselesaikan tepat waktu. Atas bantuan yang diberikan, maka penulis mengucapkan banyak terimakasih kepada:

1. Bapak Rektor Universitas Negeri Medan yang telah memberikan kesempatan kepada penulis untuk mengikuti pendidikan pada program Pascasarjana selama ini. Prof. Dr. H. Syaiful Sagala, M. Pd selaku pembimbing I sekaligus sebagai Ketua Program Studi Administrasi Pendidikan Program Pascasarjana Universitas Negeri dan Dr. Irsan Rangkuti, M. Pd, M.Si selaku pembimbing II yang telah banyak meluangkan waktu dalam mengarahkan, memotivasi serta memberi nasihat kepada penulis dalam penyelesaian tesis ini. Tidak lupa ucapan terima kasih juga saya berikan kepada Prof. Dr. Harun Sitompul, M. Pd, Dr. Saut Purba, M. Pd, dan Dr. Yasaratodo Wau, M. Pd, selaku

narasumber yang telah banyak memberikan saran dan masukan kepada penulis dalam penyelesaian tesis ini.

2. Bapak Direktur, Asisten Direktur, Ketua dan Sekretaris, Bapak/Ibu Dosen serta Pegawai Program Studi Administrasi Pendidikan Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan yang telah membimbing dan memberikan pelayanan kepada penulis selama menjadi mahasiswa.
3. Bapak Kepala Dinas Pendidikan Kabupaten Deli serdang yang telah memberikan izin belajar dan izin penelitian bagi penulis.
4. Bapak Kepala Sekolah dan guru SMP Negeri di Kecamatan pantai Labu yang telah banyak membantu penulis dalam pengumpulan data penelitian ini.
5. Orangtua yang paling tersayang dan terhormat, kepada ayahanda tercinta Bapak Drs. H. Prayugo dan Ibunda yang tercinta Hj. Endang Ismayuti, yang telah memberikan kasih sayang, memelihara dan membesarkan penulis dengan penuh kesabaran dan keikhlasan, demikian juga senantiasa memberikan dorongan moril dan materil yang tiada terhingga dan dorongan motivasi sehingga penulis dapat menyelesaikan tesis ini tepat pada waktu yang telah direncanakan.
6. Isteri yang tercinta Jupi Andari, S.Pd yang telah setia mendampingi penulis sampai dengan saat ini.
7. Kepada adik-adikku tersayang Ihtada Yoga Isty, Ahda Segati dan Ummu Jamila yang telah membantu doa serta memberikan motivasi kepada abangnya. Paklek Barinto, M.Pd yang telah banyak membantu meminjamkan buku-buku referensi. Demikian juga kepada sahabat-sahabatku mahasiswa

Prodi AP khususnya angkatan XVIII kelas A, yang telah banyak memberikan dorongan dan dukungan kepada penulis.

Akhirnya semoga semua pihak yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu, yang telah memberikan kontribusi terhadap penyelesaian pendidikan dan penyusunan tesis ini, mendapat limpahan berkat dan rahmat dari Tuhan Yang Maha Esa.

Medan, Februari 2013
Penulis

Zakie Wahidotomo
NIM. 8106131021

THE
Character Building
UNIVERSITY